

Les Transports

Propositions de Patrick Olivier

Plus de transports en commun pour chaque quartier (ex vallon de Vérone... rien du tout pour l'instant) et mieux organisé : liaison banlieue à banlieue et pas uniquement vers le centre: parking aux entrées de rocade permettant ainsi aux usagers de les utiliser pr se rendre sur leur lieu de travail.. Limitation du nombre de véhicules circulant dans l'agglomération. Parking vélo aménagés partout dans la ville=» incitation pour son usage.

Surtout connecter toutes les pistes cyclables du centre et aggro.. Pas le cas: hallucinant de se retrouver en bout de piste sur un rond point ou un nombre important de véhicules circulent.

Bonne journée

Cordialement

Patrick olivier